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Acta Nº 14/2015 - En Montevideo, a los nueve días del mes de setiembre  de 2015, se reúne en la Sala 
de Seminarios del Instituto de Física de la Facultad de Ciencias el Consejo Científico del Área de Física. 
 
Presentes: Dres. Arturo Martí, Cecilia Cabeza, Cecilia Stari y Lic. Nahuel Barrios (electrónicamente). 
Secretaria: Jimena Rodríguez 
 
 

1.-   Consideración del Acta No. CC 12/2015 del 26 de agosto de 2015 y sesión electrónica 
del 2 de setiembre de 2015. 
Resolución: Se aprueban las Actas No. CC 12/2015 del 26 de agosto de 2015 y sesión electrónica 
del 2 de setiembre de 2015. 

(UNANIMIDAD 4/4) 
2.-  Informe de reuniones de Comisión Directiva. Sesión del 2 de setiembre de 2015. 
Informe del Dr. Arturo Martí. 

_ Área Física : Ingreso de estudiantes a la Maestría.: Homologar lo resuelto por el CCA y aprobar el 
ingreso de Mauro GIORDANO, designando al Dr. Gabriel González como Director Académico y el 
ingreso de Matías FERNÁNDEZ, designando al Dr. Nicolás Wschebor como Orientador. 
_  Área Física : Ingreso de estudiantes al Doctorado: Homologar lo resuelto por el CCA y aprobar el 
ingreso de Rodrigo EYHERALDE, designando al Dr. Rodolfo Gambini como su Orientador, y de Nicasio 
BARRERE, designando a la Dra. Cecilia Cabeza como su Directora Académica. 
_ Área Física: Ingreso de Matthieu TISSIER como Investigador Grado 3 del Área: Se aprueba la 
solicitud de cambio de categoría de Asociado a Grado 3. 
_ Área Física: Ingreso de estudiante a la Maestría.: Homologar lo resuelto por el CCA y aprobar el 
ingreso de Yamil ABRAHAM al programa de Maestría y designar al Dr. Nicolás Benech como su 
Orientador. 

 
Resolución: Tomar conocimiento. 

(UNANIMIDAD 4/4) 
3.-  ASUNTOS PREVIOS. 
No hay asuntos previos. 
 
4.-  ASUNTOS DE LA COMISIÓN DE POSGRADO. 
4.1.- Resolución 3.6. del Acta de Comisión de Posgrado CP 09/2015 del 19 de agosto de 2015: 
Propuesta del CCA para gestión de Bedelía: Se considera una buena propuesta contar con la gestión 
de Bedelía de UDELAR en el programa de PEDECIBA FÍSICA. 
Resolución: Tomar conocimiento. 

(UNANIMIDAD 4/4) 
4.2.- Desvinculación de estudiante de maestría_ Daniel Rijo. 
Fecha de ingreso: 07/04/2011. No cuenta con orientador de tesis 
La Comisión de Posgrado, en su sesión CP 10/2015 del 2 de setiembre  de 2015 resolvió: “Se 
resuelve desvincular al estudiante del programa de posgrado ante la imposibilidad actual de encontrar un 
docente en condiciones de orientar su trabajo de tesis. Esta comisión expresa su deseo que el estudiante 
Rijo pueda revincularse al programa en el futuro próximo, una vez que la dificultad actual se supere; b) 
Se comunica esta resolución al Consejo Científico del Área. (UNANIMIDAD 5/5) 
Resolución: De acuerdo a lo recomendado por la Comisión de Posgrado del Área solicitar a 
Comisión Directiva la desvinculación del estudiante de maestría Daniel Rijo. 

(UNANIMIDAD 4/4) 
4.3.- Admisión a la Maestría en Física, Henry Ortega 
Según el Acta de Comisión de Posgrado CP 10/2015 del 2 de setiembre de 2015, el Lic. en Física Henry 
Ortega presenta nota avalada por Gabriel González, solicitando el ingreso al Doctorado en Física, título 
de Licenciatura y los programas de cursos realizados en la licenciatura. Realizó un Máster en Física en 
Alemania, que no requirió de créditos por cursos de posgrado. La Comisión de Posgrado resolvió: “Se 
recomienda al Consejo Científico del Área la admisión de Henry Ortega como estudiante de Maestría en 
Física, y se nombra a Gabriel González como su Director Académico” UNANIMIDAD 5/5 
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Resolución: Haciendo suya la recomendación de la Comisión de Posgrado esta Comisión sugiere la 
admisión del Lic. Henry Ortega como estudiante de Maestría en Física. El Dr. Gabriel González será 
su Director Académico. Elevar a Comisión Directiva para su consideración 

(UNANIMIDAD 4/4) 
4.4.- Co orientador de estudiante de Maestría Javier Peraza. 
Según el Acta de Comisión de Posgrado CP 10/2015 del 2 de setiembre de 2015. A) Se aprueba que el 
Dr. Miguel Paternain sea el co-orientador de Maestría del estudiante  Javier Peraza. b) Se comunica al 
Consejo Científico del Área. UNANIMIDAD 5/5. 

Resolución: Tomar conocimiento y comunicar a Comisión Directiva la designación del Dr. Miguel 
Paternain como Co Orientador del estudiante de Maestría  Javier Peraza junto al Dr.Michael 
Reisenberger. 

(UNANIMIDAD 4/4) 
5.-   ASUNTOS CON ANTECEDENTES O PROYECTO DE RESOLUCIÓN. 
5.1.- Solicitud de Ingreso de Investigador Asociado. Dr.Omar Alonso. 
Se recibe informe de la comisión integrada por los Prof. Erna Frins y Alejandro Romanelli. 
Resolución: Haciendo suyo el informe de la Comisión Asesora integrada por los Dres. Erna Frins y 
Alejandro Romanelli se resuelve solicitar a Comisión Directiva apruebe el ingreso del Dr. Omar 
Alonso como Investigador Asociado de PEDECIBA, Área de Física 

(UNANIMIDAD 4/4) 
5.2.- Pasantías de Iniciación a la Investigación_ Informe final de la pasantía de Joaquín 
Chadicov (llamado 2013). 
Responsable: Dr. Paulo Valente. Se recibe informe de Joaquín Chadicov avalado por el Dr. Paulo 
Valente. 
Resolución: Tomar conocimiento. 

(UNANIMIDAD 4/4) 
5.3.- Solicitud de Ingreso de Investigador. Dra. Marcela Peláez. 
Se solicitó informe a los Investigadores Erna Frins y Alejandro Romanelli. 
Resolución: Mantener en el Orden del día. 

(UNANIMIDAD 4/4) 
5.4.- Solicitud de Ingreso de Investigador. Dra. Sofía Favre. 
Se solicitó informe a los Investigadores Erna Frins y Alejandro Romanelli. 
Resolución: Mantener en el Orden del día. 

(UNANIMIDAD 4/4) 
5.5.- Solicitudes de compras para los Institutos de Física. (impresora 3D, scanner, etc). 
No se han recibido las cotizaciones solicitadas. 
Resolución: Mantener en el Orden del día. 

(UNANIMIDAD 4/4) 
 
Próxima sesión: Miércoles 30 de setiembre, 13:30 hs. en Facultad de Ciencias. 
 
 
 
 
Dr. Arturo Martí 
Coordinador   
Área de Física 
AM/jrc 


